

東聖

助け合う子 徳
考える子 知
鍛える子 体



令和4年4月28日4月号

地域・家庭・学校で子どもたちを見守る 校長 大垣 幸治



令和4年度がスタートし、早1ヶ月が過ぎようとしています。

登校時、可能な限り子ども達を出迎えようと、校門付近に立つようにしています。元気よく挨拶をしてくれる子ども達が多くて、気持ちよく出迎えることができます。

入学式翌日から1年生も自分たちで登校しましたが、初めはお兄さんお姉さんに手を引かれて登校する姿もあり大変ほほえましく感じました。数日間はそんな様子も見られたのですが、少しずつ登校にも慣れてきたようで、お兄さんお姉さんは近くにはいるものの、手を離している姿も見られました。中には、「お勉強、楽しみ!」と笑顔で伝えてくれる1年生もいました。他の学年も挨拶の仕方を見ていまして、令和4年度のスタートはよい感じで切れたのではないかと考えています。

まだまだ地域のこと、学校のことなどわからないことが多いのですが、驚かされることがたくさんあります。1年生の下校指導の時には、数多くのボランティアの方々にお越しいただき、指導を兼ねながら共に下校していただきました。登校時は、朝のウォーキングと併せて子ども達に声かけされている方々も見かけました。1年生の登校を学校まで付き添ってくださった方もいらっしゃいました。こんなに地域の方々が見守ってくださっていることに正直驚きました。日常的に地域の方々が見守り、声をかけてくださっているのだろうと感じました。また、しっかり挨拶ができる子が多いのは、地域の方々の挨拶のお陰もあるだろうとも思いました。交通量が多い道道があり、心配なことは少なくはないのですが、地域の方々が見守ってくださっている取組に大変ありがたく心強く感じています。とは言いましても油断大敵ですので、ご家庭におかれましても出掛けに「車に気を付けてね。」など一声かけていただきたいと思います。

別の話になりますが、家を出て学校に向かう途中、自転車に乗った高校生から「おはようございます」と挨拶されました。知らないおじさんにも挨拶を交わしてくれる地域なんだと思い非常にうれしくなりました。

先日、東聖小学校学校運営協議会が行われ、今年度の活動計画について話し合われました。学校の教育活動を支えてくださるたくさんの活動が計画されていて、驚くと共に大変ありがたく感じています。また、地域と学校が連携し子ども達の教育を推進していることが感じられました。

これからも家庭の皆様・地域の皆様と学校が連携・協働しながら、子ども達の健やかな成長を見守っていきたく考えていますので、どうぞよろしくお願いたします。



令和4年度 東聖小学校入学式

入学おめでとう！
69名の新入生

4月7日(木)、令和4年度の入学式が行われました。今年も引き続き感染症対策のため、人数制限を行いながらの入学式となりましたが、1年生は、自分の名前を呼ばれた時にしっかりと返事をして立ち上がったり、校長先生やPTA会長のお話を真剣に聞いたりするなど、約30分間、姿勢よく参加することができており大変立派でした。

また、在校生は昨年同様、ZOOM機能を使って教室のモニターを見ながらの参加となりました。今年度も新型コロナウイルスの影響により、様々な行事に制約がでてくるのが予想されますが、感染症対策と活動の工夫を重ねながら、できる範囲で最善の教育活動を進めていくことができるよう模索を続けていきます。

PTA総会は、今年も書面総会となりました

令和4年度 PTA本部役員

会長 石井 賢寿さん
 副会長 早坂奈津美さん 向田奈津代さん
 山田 大介さん
 会計 藤信 結佳さん
 監査 鹿野 幸二さん 増山 美紀さん

4月24日(日)、今年度最初の参観日が各クラスA・Bの分散で2回に分けて行われました。通常ですと、この日にPTA総会を行い、新年度の本部役員等の体制を承認いただくのですが、今年も密を避けるために事前に配付した総会議案書を承認いただく「書面総会」となりました。議案書へのご意見等の締切り後、承認を受けた形で今年度の新体制に変わります。各クラスの学級理事4



名についても、皆様のご協力をもって決定となりました。

5月6日(木)には、「PTA理事会」が開催され、今年度の各部の活動内容等について検討を行います。コロナ禍が終息するまでは、十分なPTA活動とはならないことが予想されますが、感染症対策をしっかりと行いながら、無理のない範囲で行っていくことができればと思っています。

外国語専科指導と体育エキスパート教員の紹介



鈴木先生

今年度の高学年の外国語と4年生の外国語活動は、東神楽中学校の鈴木 文也(すずきふみや)先生が、小中一貫教育の一つとして本校で指導してまいります。

また、今年度は新たに「体育エキスパート教員」として、美瑛小学校から植村 靖志(うえむら やすし)先生が毎週水曜日に来校し、体育の授業を実際に行ったり、本校の体育の授業改善に向けてアドバイスをさせていただきます。

今年度も多くの教職員により、東聖っ子の確かな学力や体力を育てていきます。



植村先生

5月の主な行事予定

- 6日(金) 安全点検日 校外清掃 クラブ活動
PTA本部役員会・PTA理事会
- 9日(月) 避難訓練
- 10日(火) 学力検査(2~6年) 生徒指導交流会
- 11日(水) 内科健診(2・5年)
- 12日(木) 心電図検査(1年) 下校時巡回
- 13日(金) さくら会総会 避難訓練予備日
- 16日(月) 運動会特別時間割開始
- 17日(火) 知能検査(2・4年)
- 18日(水) 尿検査(1次) 内科健診(3・6年)
- 20日(金) クラブ活動
- 24日(火) 貯金日
- 25日(水) 内科健診(1・4年)
- 26日(木) 尿検査(2次)
- 27日(金) 火曜日課 歯科健診(1~3年)



大型連休期間の感染防止対策について

- (1) 土日、祝日等は、観光地等の人が集まる場所において、感染リスクが高まりますので、感染対策(マスク・手洗い・消毒など)をより徹底してください。
- (2) 連休中も家庭において、「健康観察シート」による健康観察を継続してください。もし、お子さんが検査等で陽性と判定された場合は、役場(83-2111)まで連絡をお願いします。
- (3) 大型連休終了後も本人の風邪症状または同居する家族に未診断の発熱等の症状がある場合は、無理に登校させないでください。

